

Le patriarche Cyrille a présidé une réunion ordinaire du Haut Conseil de l'Église russe



Service de communication du DREE, 10.11.2022. Le 10 novembre, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a présidé une réunion ordinaire du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe. La séance avait lieu à la salle du Haut Conseil de l'église du Christ Sauveur.

S'adressant aux membres du Conseil, le patriarche a, notamment, déclaré :

« Nous sommes rassemblés pour discuter des questions à l'ordre du jour. Mais notre séance a lieu aujourd'hui dans un contexte difficile pour notre patrie, pour notre Église et beaucoup de pays. De fait, des opérations militaires ont lieu sur le territoire canonique de l'Église russe, il s'agit, dans un certain sens, d'une guerre civile qui engendre des pertes. Comme vous le savez, une de ces pertes nous a touchés de très près et très fortement. Je veux parler de la mort du père Mikhaïl Vassiliev, aumônier militaire très actif qui, au sens fort du mot, donnait sa vie en première ligne. Ce que j'ai pu voir en

célébrant ses funérailles à l'église du Christ Sauveur témoigne de la reconnaissance et de l'amour des militaires pour le père Mikhaïl. Le père Mikhaïl est mort sur le champ de bataille, fidèle à son devoir de pasteur et à son serment de prêtre. »

L'assemblée a chanté le « Mémoire éternelle » en l'honneur du père Mikhaïl Vassiliev, recteur de l'église Sainte-Barbe-Saint-Elie-de-Mourom, aumônier militaire. Le père Mikhaïl a été tué le 6 novembre dans le courant de l'opération militaire spéciale en Ukraine.

« J'ai pris hier des mesures pour que le salaire que le père Mikhaïl percevait dans sa paroisse soit versé à la famille jusqu'à la majorité du plus jeune de ses enfants, a poursuivi le patriarche Cyrille. Mais, naturellement, aucun facteur matériel ne peut adoucir la peine et la douleur de la famille du père Mikhaïl. J'espère qu'il restera dans nos prières. J'appelle tous ceux qui le souhaitent à soutenir sa famille. »

Ensuite, le patriarche a présenté l'ordre du jour.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89783/>